

BAB I PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Kerja Profesi

Seiring dengan perkembangan zaman dan teknologi yang sangat pesat di era industri 4.0 dapat membuat terjadinya persaingan di dalam dunia kerja. Dengan adanya persaingan tersebut menyebabkan banyak perusahaan yang memperhatikan aspek Sumber Daya Manusia (SDM). Apabila perusahaan mempunyai Sumber Daya Manusia (SDM) yang berkualitas dan unggul maka dapat meningkatkan daya saing perusahaan.

Untuk terwujudnya Sumber Daya Manusia (SDM) yang berkualitas tentunya diharuskan untuk memiliki kemampuan *hardskill* dan *softskill*. Pendidikan juga merupakan salah satu peran yang penting untuk menciptakan Sumber Daya Manusia (SDM) yang berkualitas dan unggul. Tetapi untuk menciptakan Sumber Daya Manusia (SDM) yang berkualitas dan unggul tidak hanya dengan mengejar pendidikan saja tetapi harus juga memiliki kemampuan diluar dari akademik. Mahasiswa dipersiapkan untuk menjadikan insan yang berkualitas dimana tidak hanya belajar teori di lingkungan kampus saja tetapi harus juga bisa melakukan bagaimana praktik yang ada di lapangan pekerjaan. Pengalaman dalam bekerja diperlukan untuk membentuk keterampilan dan sikap yang baik dan juga menambah pengalaman di dunia pekerjaan.

Pengalaman dalam bekerja merupakan bagian yang terpenting nantinya dalam menata karir mahasiswa. Dikarenakan pada saat ini banyak perusahaan yang mempunyai persyaratan-persyaratan tertentu yang nantinya untuk bisa bekerja di perusahaanya. Salah satu yang menjadi pertimbangan oleh perusahaan yaitu saat merekrut *freshgraduate* yaitu minimal pengalaman masa kerja. Hal tersebut menjadikan situasi yang sulit untuk dihadapi oleh seorang *freshgraduate* saat memasuki ke dalam dunia kerja dikarenakan adanya keterbatasan.

Untuk mengatasi adanya suatu kondisi keterbatasan tersebut dan untuk meningkatkan dan mengembangkan kualitas dan karir mahasiswanya, Universitas Pembangunan Jaya (UPJ) membuka peluang

untuk para mahasiswanya dengan mengikuti suatu kegiatan yaitu Kerja Profesi (KP). Kerja Profesi yaitu suatu kegiatan yang wajib diikuti oleh mahasiswa Universitas Pembangunan Jaya (UPJ). Dengan adanya program tersebut diharapkan semua mahasiswa Universitas Pembangunan Jaya (UPJ) bisa mengenal dan memberikan gambaran bagaimana dunia kerja yang sesungguhnya, mengaplikasikan teori yang didapatkan di dalam perkuliahan dan juga untuk berlatih kedisiplinan. Selain itu Kerja Profesi (KP) bisa digunakan untuk sarana berlatih dalam menganalisis teori dan praktik yang sesuai dengan kompetensi program studi dalam lingkungan perusahaan. Tujuan dari kegiatan Kerja Profesi (KP) salah satunya yaitu untuk mewujudkan Sumber Daya Manusia (SDM) yang berkualitas serta mempunyai daya saing yang tinggi.

Kerja Profesi (KP) yaitu salah satu syarat kelulusan mata kuliah di Universitas Pembangunan Jaya (UPJ). Mata kuliah tersebut memiliki bobot sebanyak 3 sks. Syarat pelaksanaan yang di tentukan oleh Universitas Pembangunan Jaya (UPJ) dilakukan dengan minimal 400 jam kemudian jam kerjanya per hari yaitu 8 jam. Dengan mengikuti kegiatan Kerja Profesi (KP) tersebut diharapkan mahasiswa mempunyai waktu yang cukup agar mengenal, beradaptasi di dalam dunia kerja, mendapatkan suatu pengalaman yang baru serta dapat menyelesaikan tugas, sampai memberikan manfaat untuk perusahaan atau instansi.

Praktikan melaksanakan kegiatan Kerja Profesi (KP) di Rumah Sakit Buah Hati Ciputat pada Divisi Keuangan atau *Finance*. Selama kegiatan Kerja Profesi (KP), praktikan mendapatkan pelajaran baru terkait dengan akuntansi dan keuangan maupun terkait dengan kedisiplinan waktu serta ketelitian pada saat mengerjakan tugas yang diberikan oleh pembimbing kerja. Kemudian praktikan mengikuti aturan dalam berpakaian yang dibuat oleh perusahaan yaitu menggunakan pakaian yang rapi dan sopan.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Profesi

1.2.1. Maksud Kerja Profesi

Maksud dari pelaksanaan Kerja Profesi yang dilakukan oleh praktikan, yaitu diantaranya:

1. Menambah wawasan, keterampilan, dan pengalaman baru khususnya dalam bidang akuntansi yang di terapkan pada dunia pekerjaan.
2. Mengetahui gambaran dunia kerja dengan lebih jelas.
3. Mempraktikan materi akuntansi yang di dapatkan pada saat perkuliahan ke dalam dunia kerja.
4. Melatih sikap tanggung jawab, disiplin dan kerja sama dengan rekan kerja.

1.2.2. Tujuan Kerja Profesi

Tujuan dari pelaksanaan Kerja Profesi yang dilakukan oleh praktikan, yaitu diantaranya:

1. Untuk memenuhi syarat kelulusan dari Program Studi Akuntansi Universitas Pembangunan Jaya dari mata kuliah Kerja Profesi.
2. Untuk mengimplementasikan materi yang di dapatkan pada saat perkuliahan ke dalam dunia pekerjaan.
3. Untuk menambah wawasan, pengetahuan, dan pengalaman yang ada pada dunia kerja terutama pada bidang akuntansi.
4. Untuk memberikan gambaran pada dunia kerja profesional.
5. Untuk memperoleh data sebagai bahan penyusunan Laporan Kerja Profesi.
6. Untuk membentuk sikap disiplin, rasa tanggung jawab, dan ketepatan waktu praktikan selama melaksanakan Kerja Profesi

1.3 Tempat Kerja Profesi

Table 1. 1 Informasi Tempat Kerja Profesi

Nama Tempat	Rumah Sakit Buah Hati Ciputat
Alamat	Jalan Aria Putra No. 399 Serua Indah, Kecamatan Ciputat, Kota Tangerang Selatan
Website	https://rsbuahhaticiputat.com/
Telepon	08041808808
Email	buha.rsia@gmail.com

Praktikan memilih Rumah Sakit Buah Hati Ciputat untuk melakukan pelaksanaan Kerja Profesi. Rumah Sakit Buah Hati Ciputat merupakan rumah sakit yang bergerak di bidang pelayanan kesehatan. Alasan memilih

Rumah Sakit Buah Hati Ciputat dikarenakan ingin mengetahui lebih dalam lagi bagaimana penerapan teori akuntansi di perusahaan tersebut dan juga terlibat langsung dalam aktivitas pencatatan serta sistem akuntansi di perusahaan itu supaya nantinya bisa memperoleh ilmu baru, wawasan, pengalaman serta penerapannya di dunia kerja.

1.4 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi

Table 1. 2 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi
(Sumber : Praktikan, 2023)

No	Kegiatan	Bulan																	
		April			Mei			Juni			Juli			Agus			Sep		
		1	2	3	1	2	3	1	2	3	1	2	3	1	2	3	1	2	3
1	Membuat CV																		
2	Mencari Instansi untuk Kerja Profesi																		
3	Mengirim CV ke Rumah Sakit Buah Hati Ciputat																		
4	Menyerahkan Berkas Ke Rumah Sakit Buah Hati Ciputat																		
5	Diterima di Rumah Sakit Buah Hati Ciputat																		
6	Pelaksanaan Kerja Profesi																		

Praktikan melakukan kegiatan Kerja Profesi (KP) di Rumah Sakit Buah Hati Ciputat dimulai sejak tanggal 22 Juni 2023 hingga 07 September 2023 praktikan melakukan kerja profesi di hari Senin sampai Jumat. Praktikan mempunyai waktu kerja yaitu 8 jam per harinya. Kegiatan Kerja Profesi Praktikan dimulai sejak pukul 8.30 WIB hingga pukul 16.30 WIB. Kemudian praktikan memiliki waktu istirahat yaitu selama satu jam.